Deutsches Fohlenchampionat und Deutsches Elitestutenchampionat für Reitpferde und Deutsche Reitponys vom 11.-13. Juli in Lienen

Vom 11.–13. Juli findet in Lienen analog der Vorjahre das Deutsche Fohlenchampionat für die deutschen Warmblut-Reitpferderassen sowie das Deutsche Elitestutenchampionat für die deutschen Warmblut-Reitpferderassen und das Deutsche Reitpony statt.

Die Fohlen müssen sich auf speziell vom Veranstalter, dem NoKa Reitsportmarketing Sendenhorst, ausgeschriebenen überregionalen Fohlenschauen qualifizieren. Eine Nennung über die Pferdezuchtverbände ist nicht vorgesehen.

Bei den Stuten erhalten die Pferdezuchtverbände Kontingente für die Nennung zugewiesen. Es dürfen nur vom Verband benannte Stuten an den Wettbewerben der besten dressurbetonten Reitpferde- und Reitponystuten sowie der besten springbetonten Reitpferdestuten teilnehmen. Der Pferdezuchtverband MV kann 4 Mecklenburger Stuten und 2 Deutsche Reitponystuten im Nachgang zu den diesjährigen Stutbuchaufnahmen bis zum 20. Juni benennen.

Interessierte Stutenbesitzer können sich im Rahmen der diesjährigen Verbandsstutbuchaufnahmen bei der Kommission (hier Zuchtleiter) bewerben. Sollten mehr Bewerbungen als das vorhandene Kontingent vorliegen – entscheidet das bessere Stutbuchaufnahmeergebnis in Verbindung mit dem Ergebnis der Stutenleistungsprüfung. Stuten mit Stutenleistungsprüfung erhalten gegenüber Stuten ohne Stutenleistungsprüfung den Vorzug.

Die wichtigsten allgemeinen Informationen sowie Informationen zum Ablauf für Züchter, Aussteller und Pferdebesitzer zum Deutschen Elitestutenchampionat können in der Verbandsgeschäftsstelle bei Frau Noß schriftlich (email: s.noss@pferdezuchtverband-mv.de, Fax: 0381-44033877 oder per Post) angefordert werden. Weitere Informationen incl. Zeitpläne etc. sind direkt beim Veranstalter unter www.deutsches-fohlenchampionat.de einsehbar.

Das Nennungsformular wird auf Antrag des Ausstellers/Besitzers nur für nach vorstehendem Auswahlprinzip zugelassene Stuten an diesen ausgegeben. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist freiwillig und erfolgt vollständig zu Lasten und Gefahr des Ausstellers/Besitzers ohne diesbezügliche Verbandsbeteiligung.

Auch in diesem Jahr werden durch den Veranstalter für das Deutsche Fohlen- und das Deutscher Elitestutenchampionat Geld- und Ehrenpreise im Wert von insgesamt 120.000,--€ bereitgestellt. (EB)